
        
   

 

 

   

 

 

    

    

            

    

    

    

 

(駅前噴水広場＊再生後のイメージ図) 
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泉北ニュータウンの再生に向けて泉北ニュータウンの再生に向けて泉北ニュータウンの再生に向けて泉北ニュータウンの再生に向けて三宅三宅三宅三宅((((みやけみやけみやけみやけ))))市議・的場市議・的場市議・的場市議・的場((((まとばまとばまとばまとば))))市議・西林市議・西林市議・西林市議・西林府政府政府政府政対策委員対策委員対策委員対策委員とととと

松井知事や橋下大阪市長と松井知事や橋下大阪市長と松井知事や橋下大阪市長と松井知事や橋下大阪市長と速やかに行動するための議論をし速やかに行動するための議論をし速やかに行動するための議論をし速やかに行動するための議論をしました。ました。ました。ました。    

‘泉北高速鉄道’の完全民営化‘泉北高速鉄道’の完全民営化‘泉北高速鉄道’の完全民営化‘泉北高速鉄道’の完全民営化➡➡➡➡８０円の運賃値下げを実現８０円の運賃値下げを実現８０円の運賃値下げを実現８０円の運賃値下げを実現することになり、更に‘近大病院’することになり、更に‘近大病院’することになり、更に‘近大病院’することになり、更に‘近大病院’

の泉ヶ丘移転の泉ヶ丘移転の泉ヶ丘移転の泉ヶ丘移転➡➡➡➡がん治療等の高度先進医療の実現、周辺エリアを含め約１００億円の投資を予がん治療等の高度先進医療の実現、周辺エリアを含め約１００億円の投資を予がん治療等の高度先進医療の実現、周辺エリアを含め約１００億円の投資を予がん治療等の高度先進医療の実現、周辺エリアを含め約１００億円の投資を予

定。定。定。定。‘泉北高速鉄道’と‘御堂筋線’の‘泉北高速鉄道’と‘御堂筋線’の‘泉北高速鉄道’と‘御堂筋線’の‘泉北高速鉄道’と‘御堂筋線’の相互乗り入れの協議開始相互乗り入れの協議開始相互乗り入れの協議開始相互乗り入れの協議開始や中百舌鳥駅のや中百舌鳥駅のや中百舌鳥駅のや中百舌鳥駅の‘新改札口設置’‘新改札口設置’‘新改札口設置’‘新改札口設置’

による地下鉄への乗り継ぎによる地下鉄への乗り継ぎによる地下鉄への乗り継ぎによる地下鉄への乗り継ぎ改善改善改善改善など、大阪府・市との良好なパートナーシップがあればスピーデなど、大阪府・市との良好なパートナーシップがあればスピーデなど、大阪府・市との良好なパートナーシップがあればスピーデなど、大阪府・市との良好なパートナーシップがあればスピーデ

ィーに暮らしを向上させる取り組みはィーに暮らしを向上させる取り組みはィーに暮らしを向上させる取り組みはィーに暮らしを向上させる取り組みは、どんどん、どんどん、どんどん、どんどん実現させていくことができます。実現させていくことができます。実現させていくことができます。実現させていくことができます。他力本願で成他力本願で成他力本願で成他力本願で成

り行きに任せてしまうのではなく、的確な判断・決断で道を拓く堺市へと変えましょう！り行きに任せてしまうのではなく、的確な判断・決断で道を拓く堺市へと変えましょう！り行きに任せてしまうのではなく、的確な判断・決断で道を拓く堺市へと変えましょう！り行きに任せてしまうのではなく、的確な判断・決断で道を拓く堺市へと変えましょう！    
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お出かけ応援バスお出かけ応援バスお出かけ応援バスお出かけ応援バス    現在、現在、現在、現在、月～金月～金月～金月～金曜日の曜日の曜日の曜日のみのみのみのみの利用利用利用利用    

➡➡➡➡全日利用可能へ！全日利用可能へ！全日利用可能へ！全日利用可能へ！    

南区内でも適用が拡大しましたお出かけ応援バスは、利用がどんどん

伸びています。高齢者が通院や買い物や街歩きに出かけることによっ

て健康を維持できるように推進してきたお出かけ応援バス。特に買い

物やレジャーの機会が多い土曜日、日曜日、祝日の利用制限をなくして、

便利に全日利用できるように要望して参りました。我々の要望に対し、今

定例会で堺市は IC 化（電子カード）利用に伴い全日利用実施の答弁を得ました。またバス利用だ

けでなく、鉄軌道（南海電鉄、泉北高速、JR 阪和線等）の利用にも拡大するように、さらに要望

して参ります。 

大阪維新の会が提案する広域連携が実現すれば、今は大阪市民だけが使用できる“高齢パス”を

堺市内へ拡大し、バスだけでなく、南海線、泉北高速線、JR 線、地下鉄においても使用できるよ

うになり、高齢者の皆様のお出かけを維新の会は応援していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南区内に新しく、コンビネーション

遊具設置します！ 

かねてより大阪維新の会から複合遊具（コンビネーション遊

具）を駅近の公園に設置して欲しいと要望して参りましたが、

今般、光明池地区の新檜尾公園、栂地区の西原公園、泉ヶ丘

地区の荒山公園にそれぞれ２５００万円の予算で工事を行い 

来年２月末には子供たちが元気よく遊ぶことができる遊具の設置が決定しました。南区の子育て世

代の皆様から「買い物ついでに遊ばせる公園が少ない」、「子育てするなら堺市というわりに、人気

のある遊具の導入はしてくれない」などのご意見をいただいておりました。 

議会において維新の会で重点的に要望し、この度、駅近の公園に設置することになりました。 

 


